

## Jardín Las Charitas promueve una vida sana con “Patatón”

En el contexto de la Semana de la Educación Parvularia, el jardín Las Charitas llevó a cabo su tradicional caminata familiar conocida como la “Patatón”, actividad que refuerza su sello educativo centrado en los estilos de vida saludables y la promoción de la actividad física.

Con quince años de historia, esta iniciativa es un emblema para la comunidad educativa, convocando a niños, familias y el equipo pedagógico y administrativo del establecimiento. Este año participaron 107 párvulos, desde la sala cuna hasta niveles medios, quienes estuvieron acompañados por al menos 200 personas, entre madres, padres, abuelos y otros apoderados, generando un espacio de in-

tegración y celebración colectiva.

La caminata comenzó en el edificio del jardín, en calle Suiza 01496. El recorrido se extendió por Kuzma Slavic hasta conectarse con la Avenida Bulnes, finalizando frente al monumento del Petróleo, frente a Cordónap. Durante el trayecto, los participantes disfrutaron de un ambiente de entusiasmo y compañerismo, reflejando el compromiso del establecimiento con fomentar hábitos saludables desde la primera infancia.

El evento contó con la presencia de la directora regional de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji), Paola Valenzuela Pino, quien destacó la importancia de este tipo de actividades en la formación integral de los niños.



La caminata avanza por calle Kuzma Slavic hacia Avenida Bulnes.